



国際ロータリー第2790地区 千葉南ロータリークラブ会報 THE ROTARY CLUB OF CHIBA SOUTH



■創立 1964年3月2日 ■例会日 毎・金曜日 12時30分 ■例会場 オークラ千葉ホテル
■会長 酒井 秀大 ■幹事 山本 康永 ■会報委員長 岡田 敦志
■事務局 〒260-0027 千葉市中央区新田町12-1 トーシン千葉ビル7階 (☎043-245-3204)

2024-25年度

第2874回

2024年11月29日(金) 点鐘:12:30 (晴れ)

- ◆ロータリーソング『R-O-T-A-R-Y』
- ◆四つのテスト ～言行はこれに照らしてから～
 1. 真実か どうか
 2. みんなに公平か
 3. 好意と友情を深めるか
 4. みんなのためになるか どうか

◆お客様紹介

◆高雄博愛ロータリークラブ 楊政農(ヤン.チェン.ロン)様

◆会長挨拶及び報告 酒井 秀大会長

みなさん こんにちは！
本日は、台湾から、パスト会長のライターさんがいらっしゃっています！ライターさんは、2019年に杉本会長年度、私が幹事のときの同期幹事であり、台湾高雄博愛RCとの姉妹クラブ締結にあたっては、一緒に締結式をした関係にあります。



今日は、わざわざ、高雄からお越しいただいております。あらためて、歓迎をしたいと思います！どうぞ、ゆっくりなさっていただきまして、われわれの例会を楽しんでいただければと思います。

さて、まずは、11月8日・9日の鹿児島親睦旅行、たくさんの皆様のご参加のもとで、とても楽しく充実した旅行となりましたことを改めて、お礼申し上げます。

そして、前回、11月15日の例会は、お休みをいただきました。私が会長の1年間は全出席を目指しておりますが、この例会だけは、調整がつかずに失礼しました。11月15日は、私の法律事務所の事務所全体での旅行に行ってきました。行先は福井県だったのですが、北陸新幹線が福井県・敦賀まで延伸されまして、終点である敦賀駅まで行ってきました。また、恐竜博物館やあわら温泉、東尋坊、現存天守閣がある丸岡城などに行きまし

た。福井県には、曹洞宗・大本山の永平寺があり、私は初めての訪問でしたが、山あいひっそりとした空気の中で、紅葉がきれいで、静かな禅のお寺という雰囲気でもとてもよかったです。

永平寺は、いまから約800年前、曹洞宗の開祖である道元禅師が開かれたお寺でして、お寺の展示室には、道元禅師の言葉もパネルで展示されていたのですが、その中の一つを紹介できればと思います。『仏心(ほとけこころ・ぶっしん)とは、自分のことはさておいて 世のため人のために つくそうという心に他なりません。自分を中心とするから苦しむのです。仏心にめざめれば 苦勞も生き甲斐に変わるのです』

まさに他利の精神、奉仕の精神であり、わたしたちロータリークラブが掲げている精神と同様の考え方であると感じました。800年前から続く仏教においても示されていた思想とアメリカで発祥したわたしたちロータリークラブの思想と、共通のものがあるんだな、ということを感じた旅行でした。

◆ご挨拶

《台湾・高雄博愛ロータリークラブ
パスト会長 楊政農様 (ニックネーム Writer) 》



千葉南ロータリークラブの皆様、こんにちは。
本日は、この例会に出席することができ、大変光栄に思います。両クラブの友好関係を思い出すと、2019年12月6日が友好を締結した日であったことを思い出します。

その時の締結代表は、当時の会長である杉本パスト会長と、当時の幹事で現会長でもある酒井会長が代表として出席し、高雄博愛(ぼうあい)ロータリークラブからは、PP. Kenji、及び Writer が参加し、正式に姉妹クラブとなりました。その歴史的な瞬間に酒井会長とともに参加させていただく機会をいただき、大変光栄に思っております。

今年度、酒井会長が会長に就任されると聞いて、私自身も酒井会長主催の定例会に出席したいと思っておりましたが、本日、ようやくその願いが叶い、同時にお祝いの言葉を申し上げたいと思います。

私たちアジア諸国では、今年は「ドラゴン（辰年）」という干支であり、ドラゴンは、幸運、調和、善良さ、高貴さ、を象徴します。

酒井会長の会長任期中、貴クラブが、龍（りゅう）が昇るように明るく爽やかな年となることを信じております。

そして、貴社の社会の繁栄と社会の皆様の健康、安全、幸せを願い、特別に龍草書のガラス作品を酒井会長に贈呈させていただきます。



◆土屋 文武会員より

先日の母の葬儀に際しましては、大勢の皆様にご参列いただきまして誠にありがとうございました。この場をおかりしまして御礼申し上げます。

◆委員会報告

【ロータリー財団委員会】鈴木美津江委員長皆様のご協力を宜しくお願い致します。

◆出席報告（会員数 59名）

出席者数	欠席者数	ビジター	7/19 修正出席率
41名	18名	2名	休会のため次回

◆ニコニコボックス報告

●酒井 秀大会長、山本 康永幹事

例年にない不安定な秋となりましたが、皆様におかれましては、体調を崩したりしておられませんか？

さて、本日は久しぶりの例会ですが、なんと、台湾・高雄博愛クラブからライターさんにお越しいただいております。有難うございます。久々の再会を大変嬉しく思います。どうぞごゆっくりお過ごしください。

●小林 透会員

カナダ留学中の長女が、地元のラジオ局に出演しました。インターネットで聞いたのですが、オールイングリッシュで全く分かりませんでした。このラジオ局は、「サックビルロータリークラブ」の支援で運営されていました。

今度メーキャップに行つてみようと思っています。

●高橋 豊会員

ビックリです！11月号のガバナー月信に私のローターアクト時代の「アクトの日」の記事が掲載されておりました。感激しました。因みに11ページです。

●前島 孝夫会員

本日は、「最新のAIについて」のお題ですが、AIがどのような仕組みでできているかからの解説になります。風邪をひいて声が出ないので、YouTube 中心となります。よろしくお祈りします。

●廻 辰一郎会員

26日火曜日に第2回男気会を姉ヶ崎カントリー倶楽部にて千葉若潮クラブから2名を含め、3組で開催しました。私は、入賞できなかったため、当日は支払いが出来なかったため、本日、ニコニコへ入れさせていただきます。

本日のニコニコボックス	7,000円	累計	291,565円
-------------	--------	----	----------

本日の卓話

「最新のAIについて」
前島 孝夫会員



AIは、「Artificial Intelligence (人工知能)」の略



↑ ライターさんを囲んで